

1年

3学期が始まり、子供たちは元気に学校生活をスタートしました。教室では冬休みの思い出を笑顔で話す姿や、新しい学期への期待を胸にがんばろうとする表情が見られました。

1月8日（木）に1年生にとって初めての書初め大会を行い、硬筆墨で「こうま」を書きました。硬筆墨の持ち方や書くときの姿勢、止め・



はね・はらいに気を付けて丁寧に取り組んでいました。冬休みに練習した成果を一生懸命に發揮する姿が見られました。

1年のまとめとなる3学期は、これまでに身に付けた力を確かめ、2年生に向けての準備を進める大切な時期です。毎日楽しく学校生活を送れるように担任一同力を合わせ、取り組んでいきます。今学期もご協力よろしくお願いします。



3年

3学期がスタートし、楽しく友達と話したり、学習やいろいろな活動に取り組んだりする子供たちの様子が見られます。

1月8日（木）に3年生にとって初めての毛筆を使っての書初め大会を行いました。学校や家で練習した成果を発揮しようと一生懸命書初めに取り組む姿が見られました。2学期の学習より上達した作品から、冬休みにたくさん練習した様子が伝わってきました。子供たちが一文字一文字心を込めて書く姿から、3学期もがんばろうという意気込みを感じました。1月には、漢字と計算のチャレンジテストがあります。チャレンジテストでもこれまで学習した成果が発揮できるよう支援していきたいと思います。

3学期は、一年間の学習のまとめや、4年生に向けて心の準備をする大切な時期です。毎日を安全に楽しく過ごし、子供たちがぐんぐんと力を伸ばしていくよう、担任一同、力を合わせて取り組んでいきます。今学期もご協力お願いします。



6年

いよいよ卒業・進学へ向けたラストスパートとなる3学期の始まりです。6年生に、学年目標「一絆星（いちばんぼし）」のもと、最後は「二つの輝き」を大切にしようと伝えました。

一つ目は、これまで磨いてきた「個性を發揮する輝き」です。2学期の「藤ノ木万博」では、一人一人が自分のよさを生かしたパビリオンをつくり、下級生を楽しませる姿に確かな手応えを感じました。3学期はさらにその個性を発揮し、自信をもって進学してほしいと思います。

二つ目は、「集団としての輝き」です。卒業式では、全員の動きをそろえる場面が多くあります。今から整列や移動、礼儀や身だしなみ等を改めて見直し、心を一つに行動する美しさ（集団美）も身に付けてほしいと願っています。

現在、子供たちはこれらの目標を胸に、「お世話になった方へ恩返しがしたい」「自分たちががんばってきたことを伝える教室を開きたいな」「下級生の心に残る思い出をつくりたい」と、卒業までに様々なプロジェクトを企画しようとしています。残りわずかな小学校生活、一人一人が最高に輝けるよう、担任一同、精一杯支えてまいります。



<卒業式を意識し整然と始業式に向かう様子>